



八ヶ岳中央農業実践大学校

ニュースレター

2025年5月号 No.29

新緑の美しい季節になりました。

大学校の敷地内では様々な花が咲き、小鳥たちも賑やかにさえぎっています。

今月より、農林体験学習がいよいよスタートいたしました。爽やかな過ごしやすい気候の中で、各ワークショップの活動に熱中する子どもたちの姿が見られました。



ロープクライミング方式による林業ワークショップが開始しました。

慣れない器具を装着し、最初は緊張気味だった子どもたちも、指導員に教えてもらいながら木に登っていくと「すごい！」、「楽しそうだ！」と満面の笑顔に。

降りたあとも「もう1回やりたい！」と大満足の様子でした。



Current Weather ハケ岳の今

例年よりも早く、5月11日に第一号の卵が産まれました！ 雛たちは一回り大きくなり、鶏舎にもすっかり慣れた様子です。

これからどんどん産んでくれることでしょう。

News 各ワークショップがスタート！

畠では、みんなで力を合わせて畝づくりや種まきの作業をしました。レタスをみんなで収穫して試食したところ、これまでレタスは苦手だったという子が「美味しい！」と。

自分で収穫した新鮮なレタスは格別だったようです。

